
Das Anliegen betrifft nahezu ausschließlich die Eltern der Kindergartenkinder; daher wird Frau Dr. 
Baumgärtner als Vorsitzende des UA Soziales gebeten, es an die Kindergartenleitung mit der Bitte 
um entsprechende Einflussnahme weiterzugeben. Das zugrundeliegende Anliegen 
soll aber auch nochmals mit einem Begleitschreiben des BA an die Kindergartenleitung weiter-
geleitet werden - einstimmig so beschlossen. 


